

ステージ・イエローへの移行について

総合文化研究科・教養学部の皆さま

本研究科の新型コロナウイルス感染拡大に伴う総合文化研究科の対応指針のステージについては、1月11日（月）より「オレンジ」を適用しておりますが、3月18日（木）に政府から緊急事態宣言解除の発表がなされたことに伴い、新型コロナウイルス対策タスクフォースから全学の活動制限のレベルを3月22日（月）よりレベル1からレベル0.5に変更する旨通知があったことを踏まえ、本研究科・学部においても、同日より現在の対応指針のステージを「オレンジ」から「イエロー」に変更します。

つきましては、ステージ・イエローでの活動制限等の取扱いについて、新型コロナウイルス感染拡大に伴う総合文化研究科の対応指針（2021年3月22日～3月25日試行実施）をご確認いただきますようお願いします。

なお、今後のステージの解除・変更については、政府、全学の動向を注視しながら慎重に判断していきたいと考えておりますので、感染拡大の防止に引き続きご理解ご協力いただけますようお願いいたします。

2021年3月19日

総合文化研究科長・教養学部長

太田 邦史